



Bienvenidos al número 59 del Boletín AGRINFO. En este número les informamos sobre las discusiones en curso para actualizar determinados límites máximos de residuos (LMR) de plaguicidas. Las partes interesadas tienen la oportunidad de dar su opinión sobre la revisión de la Unión Europea de su Acuerdo de Asociación Pesquera con Mauricio. También se pueden hacer comentarios a través de la Organización Mundial del Comercio sobre las aclaraciones a la lista de productos animales sujetos a controles en los puestos fronterizos de la UE. Entre los reglamentos publicados recientemente figuran los acuerdos comerciales para la melaza y la mejora del acceso al mercado de la UE para los productos moldavos. Véanse también los últimos productos no conformes interceptados por los controles oficiales de la UE en septiembre.

LO ÚLTIMO

Nuevos reglamentos o políticas en fase de elaboración



LMR de plaguicidas

La UE está debatiendo la revisión de los LMR de una amplia gama de productos para:

- [compuestos de cobre](#)
- [difenoconazol](#)
- [cipermetrinas](#)

y el establecimiento de LMR separados para:

- [alfa-cipermetrina](#)



Política Pesquera Común

Acuerdo de asociación pesquera entre la UE y la República de Mauricio: solicitud de pruebas. Comentarios a la UE antes del **27 de octubre**

[Leer](#)



Consultas previstas: futuras oportunidades para enviar comentarios

Para mediados de 2025 se hará una revisión de las políticas y reglas de la UE en fase de desarrollo. Pronto habrá oportunidades para enviar comentarios.

[Leer](#)

Cambios notificados a la Organización Mundial del Comercio

Envíe sus comentarios a través de su [autoridad nacional de notificación SPS/OTC](#) en el plazo de 60 días



Controles de seguridad alimentaria

La UE actualizará las listas de productos animales, subproductos y productos compuestos sujetos a controles oficiales en los puestos fronterizos. Comentarios a la OMC antes del **28 de noviembre**

[Leer](#)

Nuevas reglas que entrarán en vigor y fechas de aplicación



Política comercial y aranceles

- Se mejora el acceso al mercado de la UE para determinadas [frutas y ajos procedentes de Moldavia](#). Se aplica a partir del **4 de octubre de 2025**.
- La UE fija los precios representativos [de la melaza](#) y los derechos de importación para la campaña de comercialización de 2025. Se aplica a partir del **1 de octubre de 2025**.



Biotecnologías

La UE autoriza el maíz modificado genéticamente DP51291

[Leer](#)



Seguridad de los piensos

Resumen de las autorizaciones recientes de aditivos para piensos.

[Leer](#)

Informes sobre incumplimientos



Controles oficiales

38 países socios de AGRINFO recibieron notificaciones del RASFF en septiembre de 2025

[Leer](#)

AGRINFO ofrece un servicio de información periódico que lo mantiene al día sobre la evolución de las políticas, regulaciones y reglas de la UE que pueden afectar a las cadenas de valor agrícolas en países de ingresos bajos y medios. Este correo electrónico contiene enlaces a nuestro sitio web www.agrinfo.eu, donde ofrecemos resúmenes claros sobre los cambios recientes y venideros, así como las medidas que deben adoptar las empresas o las autoridades para cumplir con las nuevas reglas. Si necesita más información, las partes interesadas que cumplan los requisitos pueden ponerse en contacto con nosotros a través del servicio [«Pregunte a AGRINFO»](#) (disponible para los suscriptores que trabajen para autoridades públicas, asociaciones sectoriales u organizaciones de agricultores en [los países destinatarios de AGRINFO](#)).



El programa AGRINFO es implementado por el COLEAD y financiado por la Unión Europea. Esta publicación ha sido elaborada con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva del COLEAD y en ningún caso debe considerarse que refleja la posición de la UE.

AGRINFO le mantiene al día sobre la evolución de las políticas, reglamentos y normas de la UE que afectan al comercio agroalimentario. Ofrece resúmenes claros para los socios comerciales de los países de renta baja y media sobre el "qué, por qué y cuándo" de los cambios recientes y venideros, y las medidas necesarias para adaptarse a las nuevas normas.

> Suscríbese a las actualizaciones de AGRINFO <